

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el jueves día 19 de Julio de 2012. **L**

a web municipal registro 100.000 entradas en junio

En el segundo trimestre de 2012 el portal ha contado con un promedio de 3.100 visitas al día

El área de Sociedad de la Información y Participación Ciudadana ha dado a conocer los datos de actividad más relevantes que ha obtenido el portal web municipal durante el segundo trimestre de 2012. A lo largo de estos tres meses, <http://www.irun.org> registró una continua subida en número de visitas y cerró junio con 99.091 entradas, según apuntan desde el área "este es dato mensual más alto en toda la historia de la Web Municipal". En total, se registraron 282.422 visitas en todo el trimestre.

Dentro de las secciones más visitadas, destaca el apartado de entidades y servicios con 140.884 accesos, un espacio que facilita información sobre asociaciones, administraciones públicas o cajas de ahorro. Las noticias que a diario van completando la sección de Actualidad, unido a los "banners", han sido el siguiente apartado más visitado. Una de las opciones que permite el portal web municipal es el de descargar distintos documentos. Así, los archivos más solicitados han sido el listado de farmacias de guardia, el programa de fiestas de San Marcial y el resultado del sorteo del Solas Jolas. La sección de vídeos también es uno de los destino más visitados por los usuarios. Hasta un total de 328 veces llegaron a emitirse las imágenes recopilatorias del fin de semana "Disfruta San Juan Goza Ezazu" de mayo. El segundo video más visto en este trimestre fue el de las Fiestas de San Pedro y San Marcial con 139 entradas.

El delegado del área de Sociedad de Información y Participación Ciudadana, Pedro Alegre explicaba que "estas estadísticas señalan que cada vez www.irun.org da cabida a un mayor flujo de actividad con un número de visitas que va en aumento, lo que nos ayuda a afrontar con ilusión nuevos retos para ofrecer la máxima cantidad de información posible y facilitar también a la ciudadanía la realización de trámites y procesos administrativos a través de Internet."

119 correos para el alcalde

En paralelo, los datos reflejan que la línea de comunicación con el alcalde José Antonio Santano a través de la web y el espacio "Al habla con el alcalde" sumó este trimestre una treintena de entradas fijando en 119 el número de correos enviados por ciudadanos en todo este primer semestre del año 2012. Mediante este portal web también se pueden trasladar avisos, quejas y sugerencias, y en concreto, de todos los ciudadanos que han rellenado estos formularios a través de los distintos servicios municipales tanto presenciales como telemáticos, un 36% lo hicieron utilizando Internet y esta página web.

La web municipal registro 100.000 entradas en junio

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2012(e)ko uztaila(r)en 19-(e)an 11:28etan -
